
22/8/5 名古屋市個人情報保護審議会 

名古屋市民オンブズマンによるメモ 

 

13：33 

会長：貴重な意見ありがとう 

 局長に答申案を手渡したい 

 状況の変化 

 個人情報保護の第一に考えてきた 

 今後の制度作りに活かして 

  

局長：謹んでお受けする 

 寺澤 お忙しい中ありがとう 

 会長、委員、個人情報保護行政、市政厚く御礼申し上げます 

 12 月に市長より個人情報保護法改正に伴う条例諮問 

 熱心にご議論ありがとう 

 個人情報保護とデータ利活用 

 本市が条例に基づいて積み上げてきた水準を低下させないように 

 いかに担保するか 感謝する 

 市としては、この点を重く受け止めて、 

 法の施行条例を案として精査する 

 運用の部分 審議会に報告 構築する 

 市民への透明性の確保 

 職員の意識の向上 

 引き続き変わらぬご指導ご鞭撻を 

 御礼のご挨拶 

 引き続きご審議 

  

室長：別件があるので局長退席 

 

会長：ありがとう 

 傍聴可能は以上 

 傍聴員は退室お願い 

 13：38 

  


